

Ressort: Vermischtes

Tunesien: Femen-Aktivistinnen kommen auf Bewährung frei

Tunis, 27.06.2013, 10:36 Uhr

GDN - Eine deutsche und zwei französische Femen-Aktivistinnen, die Mitte Juni in Tunesien zu vier Monaten Haft verurteilt worden waren, sollen auf Bewährung freigelassen werden. Ein Gericht in Tunis habe die Haftstrafe in einem Berufungsverfahren auf Bewährung ausgesetzt, wie die Verteidigung der deutschen Aktivistin mitteilte.

Die Frauen hatten Ende Mai vor dem Justizpalast in Tunis barbusig und laut schreiend gegen die Inhaftierung einer bereits zuvor verhafteten tunesischen Aktivistin demonstriert. Die Frauen entschuldigten sich im Berufungsprozess für ihr Verhalten. "Wir wollten die Tunesier nicht schockieren und werden es bestimmt nie wieder tun", so eine der Französinen. Wann die Aktivistinnen das Land verlassen dürfen, ist aber noch unklar.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-16657/tunesien-femen-aktivistinnen-kommen-auf-bewaehrung-frei.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619